



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

NÚMERO DE ASUNTO
935

INICIATIVA CON CARÁCTER DE PUNTO DE ACUERDO

Con el objeto de exhortar al Poder Ejecutivo Federal, a través de la Secretaría de Salud, para que en uso de sus atribuciones y facultades, rectifique la suspensión que está realizando de la construcción de hospitales y de unidades médicas, debido a que afecta a millones de mexicanos, sobre todo a ciudadanos chihuahuenses.

PRESENTADA POR: Dip. Rosa Isela Gaytán Díaz (PRI).

FECHA DE PRESENTACIÓN: 28 de mayo de 2019, en Oficialía de Partes del H. Congreso del Estado.

TRÁMITE: Se turna a la Comisión de Salud.

FECHA DE TURNO: 30 de mayo de 2019.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA



15:00

glon
13161

15:07



HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO DE CHIHUAHUA
P R E S E N T E.-

La suscrita **Rosa Isela Gaytán Díaz**, Diputada de la LXVI Legislatura del Honorable Congreso del Estado, integrante del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, en uso de las facultades que me confiere el numeral 68 fracción I de la Constitución del Estado Libre y Soberano de Chihuahua, así como los ordinales 169, 170, 171 y demás relativos de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado de Chihuahua, acudo ante este Honorable Representación, a fin de presentar Iniciativa con carácter de Punto de Acuerdo a efecto de hacer un llamado y exhorto al Poder Ejecutivo Federal, a través de la Secretaria de Salud, para que en uso de sus atribuciones y facultades, rectifique la suspensión que está realizando de la construcción de hospitales y de unidades médicas, debido a que con esta decisión afecta a millones de mexicanos, pero sobre todo a ciudadanos chihuahuenses, esto de acuerdo a la siguiente:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

1. El 31 de Julio del 2018, el actual presidente Andrés Manuel López Obrador denunció que había alrededor de 50 hospitales inconclusos. Se trata de nosocomios contemplados en el Programa Nacional de Infraestructura, ideado por el gobierno de Enrique Peña Nieto, que sin embargo, en muchos casos han sido inaugurados sin poder entrar en operación.
2. El 07 de agosto del 2018, Andrés Manuel López Obrador visitó un hospital de especialidades en Ciudad Juárez, el cual fue inaugurado estando en obra negra.



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Visita en la cual, López Obrador expresó “Acabo de ir con Javier Corral a un hospital que es de especialidades, y hasta lo inauguraron, pero está nada más la fachada. Esa simulación no la queremos en el próximo gobierno. Cero simulaciones”.

3. Este 28 de Mayo del año actual La Secretaría de Salud del Gobierno de México dio a conocer que canceló la construcción de 160 hospitales o unidades médicas en distintos puntos del país, al considerar que “no son viables”; seis son del estado de Chihuahua.

4. Es de vital importancia para los Chihuahuenses, ya que tenemos desde hace años un déficit de hospitales y unidades medicas en el Estado, lo cual limita mucho más la cobertura que el sistema de Salud Publica puede ofrecer a las regiones más apartadas de la entidad, y esto genera que no sean atendidos adecuadamente y genera más gasto para su atención, cuando avanzan las enfermedades, que pueden llegar hasta la muerte del paciente que no es atendido correctamente.

Por lo anteriormente expuesto y con fundamento en los artículos 57 y 58 de la Constitución Política del Estado, me permito someter a la consideración de esta Asamblea la iniciativa con carácter de punto de acuerdo bajo el siguiente:

ACUERDO:

PRIMERO.- *La Sexagésima Sexta Legislatura del Estado de Chihuahua exhorta al Poder Ejecutivo Federal, a través de la Secretaria de Salud, para que en uso de sus atribuciones y facultades, rectifique la suspensión que está realizando de la construcción de hospitales y de unidades médicos, debido a que con esta decisión afecta a millones de mexicanos, pero sobre todo a ciudadanos chihuahuenses.*



H. CONGRESO DEL ESTADO
DE CHIHUAHUA

Dado en la Ciudad de Chihuahua, Chihuahua, a los veintiocho días del mes de mayo del año dos mil diecinueve.

ATENTAMENTE

DIPUTADA ROSA ISELA GAYTÁN DIAZ
Coordinadora del Grupo Parlamentario del
Partido Revolucionario Institucional